
 

                                 

 

   

  

 
 

 

   

 
 

          
 

La direction locale recevra FO JUSTICE SEYSSES ainsi que les  2 Autres OS pour nous informer : 
  

   QU’UNE ARME A FEU  

    ALLAIT ETRE PROJETEE SUR LES COURS DE PROMENADES   

                                                  A SEYSSES CITY !!!! 
 

                                      Info donnée par un détenu … 
 

La directrice nous donne les mesures qui vont être mises en place de suite... 
 

       Patrouille de gendarmerie, Fouilles.. Sectorielles !  
 

Ce mardi, les gendarmes interpelleront des projeteurs..  Malheureusement et heureusement pas 

d’armes dans leurs colis !!!!                                                                                                                                 

Le soir même, quelques cellules ciblées seront fouillées en présence des ERIS. 
 

                                             résultat du butin  …   
 

              De la substance illicite : pas moins de  80 grammes ! 

                De la substance verte : pas moins de 11 grammes ! 

                 2 téléphones portables avec leurs accessoires ! 

                                               et : 

        Une arme artisanale fabriqué avec un morceau de verre !! 

                                  Une lame de rasoir !! 

                                Un morceau de verre !!  
 

FO JUSTICE SEYSSES tient à remercier la DRH quant à la rapidité de la mise en place de ces 

mesures !! Mais.. 

FO JUSTICE SEYSSES trouve regrettable que nous ayons eu affaire qu’à une fouille sectorielle  

Même si c’est une info rapportée par la population pénale… une arme a feu c’est plus qu’inquiétant !   

Déjà que leurs conditions sont plus que compliquées et que cela ne va pas s’arranger dans les jours et 

les mois qui vont arriver !!! 

                        Sachant que nous avons l’ENAP pas très loin de notre site …  

     UNE FOUILLE DES 2 BATIMENTS aurait pu être réalisée…   
       Mais est ce que notre administration veut s’en donner les moyens ????  NON ..   

       CA COUTE TROP CHER …  Pour la sécurité des personnels, il y a toujours un cout ..  

Par contre pour la population pénale .. a croire que leur budget est « OPEN BAR » !!! 

FO JUSTICE SEYSSES souhaite à minima que les patrouilles de gendarmerie continuent dans les 

jours qui suivent.  
 

         Le secrétaire local FO JUSTICE COMBELLES Jérôme                       le 17 Aout 2022 


